

Per Klick zum Spender werden

Die Seite iwanna.help macht's möglich: Spot schauen und damit spenden.



Über iwanna.help können Sie für „Steirer helfen Steirern“ spenden KK

GRAZ. Mit einer neuen Online-Plattform wird nun Spenden noch leichter: User brauchen nur auf die Seite iwanna.help gehen und jenes Hilfsprojekt aufrufen, das sie unterstützen möchten. „Steirer helfen Steirern“, die Hilfsaktion der *Kleinen Zeitung* etwa, bittet um Spenden für unsere Patenschaft für Herzkinder über die fünf kranke Mädchen und Buben unterstützt werden.

In Folge entscheidet der User zwischen zwei Alternativen: Variante eins: Er klickt selbst auf den Button „Mit Werbung spen-

den“, bekommt für wenige Sekunden Banner oder Werbespots eingespielt und unterstützt so das Hilfsprojekt seiner Wahl.

Variante zwei: User können ihr Herzensprojekt via Facebook, Twitter, Google+ oder Mail an ihre Freunde weiterleiten und so diese zum Werbespotschauen (und Spenden) animieren.

Der gesamte Erlös – er ist beim jeweiligen Projekt auf der vom Styria-Konzern entwickelten Seite iwanna.help ausgewiesen – geht zur Gänze an die genannte Organisation.